

• *Presidenta todavía no define si viajará a Japón*

# “LA AGENDA PARA EL VIAJE ESTÁ LISTA”

**JARMON NOGUERA GONZÁLEZ**

*jnoguera@prensalibre.co.cr*

*Foto: Archivo*

Roberto Gallardo; ministro de comunicación, dijo que la Presidenta de República todavía no sabe si viajará a Japón este fin de semana para acudir a una invitación hecha por el gobierno de ese país, debido a la situación que se vive con los anesthesiólogos.

“En este momento estamos concentrados en solucionar el tema de la Caja Costarricense del Seguro Social para evitar que miles de Costarricenses se sigan viendo afectados por esta situación”, afirmó Gallardo.

Sin embargo, el Ministro confirmó que ya la agenda que la presidenta Laura Chinchilla, tendría en Japón, está lista. Entre los temas que están planteados se encuentran las inversiones Japonesas en el país, temas de cooperación y comercio entre ambos países, según lo había

dicho la presidenta el martes anterior.

“La agenda del viaje a Japón ya está lista, pero en este momento no estamos valorando si la Presidenta viaja o no”, recalcó Gallardo.

El viaje a Japón fue anunciado por el gobierno hace varios días y Chinchilla partiría mañana hacia el país asiático donde se reunirá con el Emperador Akihito de Japón y el Primer Ministro, Yoshihiko Noda.



*Roberto Gallardo confirmó que la agenda de la presidenta está lista, pero todavía no se sabe si ella viajará a Japón.*